



#NORD 07. Dezember 2022

DB Fernverkehr Hannover/Bremen: Nikolaus-Aktion mit Auftakt Tarifrunde 2023

Die Betriebsgruppe DB Fernverkehr Hannover/ Bremen hat zu Nikolaus die Weihnachtszeit in den verschiedenen Abteilungen eingeläutet. Überreicht wurden Donuts sowie kleine Präsente der EVG und GUV Fakulta.



Zusätzlich konnten wir unsere Kolleginnen und Kollegen über die anstehende Tarifrunde 2023 informieren und über die aktuelle EVG-Mitgliederbefragung, die noch bis zum 15. Januar 2023 läuft, unterrichten.

Viele Kolleginnen und Kollegen wurden durch diese tolle Aktion überrascht und in die Weihnachtszeit mitgenommen. Es ist immer wieder schön, betrieblich auch einmal abzuschalten. An dieser Stelle an alle: Danke! Es hat viel Spaß gemacht und bis bald mal wieder in dieser Form. Die Betriebsgruppe wünscht allen eine schöne Weihnachtszeit.



Alle Bilder anzeigen »